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放課後児童クラブを利用する児童たち

委員会付託

・議案１件
・報告２件（議決不要）

分科会分担

・議案２件

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆放課後児童クラブ事業費について

問放課後児童クラブ利用者の助成対象を、第３子から第２子へ支援拡

充するとのことだが、この支援拡充はこれからではなく、４月１日から

対象となるのか。

答平成２９年４月１日からの対象者に対して適応させる。

問対象となる子どもたちは何人いるのか。

答対象予定は年間延べ約３００人。月当たり２５名程度と考えている。

問放課後児童クラブに認定されていない保育園もあるが、認定クラブ

として取扱いできないのか。

答これまで地区ごとに１５クラブで進めてきている。

問認定されていない放課後児童クラブも認定できるように検討でき

ないのか。

答今後、市が運営するもの、そうでないもの、それぞれの実態調査をし

ていきたいと考えている。

　 　

【議案第６９号】

平成２９年度七尾市後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第１

号）について

◆保険料還付金について

問保険料の均等割りの軽減判定に誤りがあったとのことだが、何を誤

ったのか。

答これは医療制度を運用している石川県後期高齢者医療広域連合の

電算処理システムに設定誤りがあって発生したものである。中身に

ついては、青色申告で繰越損失が反映されていなかったもので、当

該年度の所得がマイナスとなり、繰り越し損失があった場合に所得

税判定では反映させないのだが、後期高齢者医療保険では反映さ

せるということになっている。この繰越損失判定についての設定誤

りにより、反映されていなかったものである。この誤りは、後期高齢

者医療制度が開始された当初、平成20年度からのものであり、平成

28年度に判明したことから、平成20年度から平成28年度分を還付

する。

主な審議内容

【その他】

◆朝日小学校について

問朝日小学校の通学路について、議会の一般質問でもさせてもらっ

たが、地元との協議が進んでいないように思うが、状況はどうなの

か。

答まだ、朝日小学校として動き始めていないため、徳田、高階の小学校

からそれぞれ危険個所の洗い出しをしてもらっている。そのなかに

ＰＴＡや地域の方の意見を取り取り入れて教育委員会に報告をして

もらい、通学路安全推進会議でどのような整備がいいのか、どこに

横断歩道を設置すればいいのかなど、協議をしていく。今後慎重に

検討を重ね、より安全な通学の形を作っていく。

問朝日小学校の通学について、スクールバス通学は高階地区だけを考

えているのか。

答朝日小学校になることによって、現在の徳田小学校では近かった児

童が遠くなる場合、また近くなる場合といろいろあるが、国分町の一

部と千野町の一部が小学校の遠距離通学基準４㎞を超える可能性

が出てくる。ただし、国分町ではすでに小丸山小学校へ通学してい

る児童もおり、それ以外のところも統合協議会の中で小学校区の見

直しを検討するということも入っているので、そのようなことも考え

ていきたい。

平成 30 年度から朝日小学校になる旧朝日中学校


